

よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子



緑小だより 4月号

令和5年4月10日（月）

茅ヶ崎市立緑が浜小学校
校長 菅野 康一

みどい えん 【**緑**と書いて、**縁**と読む】

緑が浜小学校の皆さん、そして保護者の皆様、ご入学、ご進級おめでとうございます。地域の皆様、いつも緑が浜小学校を温かくお見守りいただきまして、ありがとうございます。令和5年春、別れの季節を経て、出会いの季節がやってきました。

さて、前任の柴田貴行校長が転任され、私、菅野 康一（すがの こういち）が鶴嶺小学校より4月1日付で着任いたしました。よろしく願いいたします。

この度、ご縁がありまして、9年間在籍した緑が浜小学校に戻ってくることができました。冒頭に書かせていただいた【緑と書いて、縁と読む】は今の私の心境です。

在籍時に会うことができたたくさんのご縁、新たなご縁があって会うことのできるたくさんの方々と、これからも、♪たくさんの方々の たくさんの方々の縦や横の縁の糸♪を紡いで、♪大好きな 大好きな 大好きな緑が浜小学校♪を作っていきたいと思えます！！

○緑が浜小学校の教育理念

本校の教育理念は建学以来ずっと、『人は人によりてのみ、人になる』です。歴代の校長・教職員がこの理念のもとに、日々の教育実践を行ってまいりました。本年度の本校教職員総勢47名は、322人の子どもたちが理念を受けて輝けるよう、保護者の皆様、地域の皆様と協力連携し、全力を尽くしていく所存です。温かなご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

○新型コロナウイルス感染防止について

令和5年4月1日以降のマスクの着用については、児童・生徒及び教職員についても「マスクの着用を求めないことを基本」とします。具体的留意事項については、茅ヶ崎市ホームページ上をご覧くださいとともに、5月8日までの間は、学校生活の場面場面と、一人ひとりの気持ちに配慮した感染症対策に取り組んでいきます。

4月の全体保護者会、各学級の懇談会を実施とさせていただきますが、今後も地域の感染状況によっては、学習面のみならず保護者の皆様にご参加いただく行事等も、子どもたちの安全のため、急遽延期、または中止せざるを得ない場合があるかもしれません。保護者の皆様のご理解ご協力をいただきたくお願い申し上げます。